La Maison de l'Innovation de la Médecine Spécialisée (La MIMS) organisera son

Save the date! 17 et 18 octobre 2024

quatrième forum à Poitiers, consacré cette année à la « Santé 4.0 : vers une médecine proactive ». Cet adjectif cache des trésors qui résument parfaitement les objectifs

défendus par la MIMS dans un écosystème santé en pleine turbulence (accès aux soins, attractivité du métier, pandémie, urgences sanitaires, crise médicale, vieillissement populationnel, explosion des démographique pathologies chroniques, nouveaux outils, nouvelles technologies, l'IA, la maîtrise des coûts, la gestion des données de santé). Une médecine proactive, c'est une médecine prédictive et préventive et

personnalisée. Une médecine proactive, ce sont des médecins qui organisent le soin en anticipant les conséquences, ce sont des médecins qui élaborent les solutions du quotidien et qui imaginent les parcours de soin de demain. La révolution médicale que nous vivons est une chance qui doit être saisie

Pour découvrir cet univers qui nous concerne tous, pendant deux jours, Venez assister à des conférences aux thématiques souvent disruptives

et toujours passionnantes. Venez découvrir un salon d'exposition dans lequel vous pourrez

par tous, les professionnels de santé comme les patients.

- échanger avec des porteurs de projets toujours enthousiastes et brillants. • Participez à des rendez-vous d'affaires afin de favoriser la stratégie des
- alliances. • Venez participer à une soirée networking.
- Participez ou assistez à la première compétition de startups pour mettre à l'honneur les porteurs de projet les plus innovants.

Aujourd'hui, à la MIMS et plus particulièrement durant ce forum nous parlerons le français canadien, le français de l'Afrique francophone, l'espagnol d'Argentine l'anglais des Etats Unis et l'Allemand de l'Autriche, mais aussi le mandarin.

La MIMS est devenue un lieu de rencontres internationales pour la santé.

Vous êtes ici pour faire des alliances, économiques commerciales et financières. Et chers entrepreneurs, chers médecins, vos talents intéressent aussi d'autres pays. Profitez de ce forum pour bâtir des premiers ponts avec des organisations étrangères sans oublier de respecter bien évidemment la souveraineté française. La MIMS sera à vos côtés pour vous aider à réussir ces

challenges, par ses conseils, son accompagnement en France et à l'étranger.

encore que l'innovation doit profiter à tous les patients sans exception ; alors qu'ils viennent découvrir le champ des possibles de la médecine connectée et des innovations technologiques et organisationnelles. Enfin ce forum se déroulera au cœur d'un des parcs les plus fréquentés de l'hexagone, le Futuroscope, que vous aurez la possibilité de visiter lors de

Soulignons cette année l'ouverture au grand public pour réaffirmer une fois

votre venue.



Un évènement toujours plus expérientiel avec au programme :

Palais des Congrès du Futuroscope à Poitiers, autour de la thématique "Santé

PROGRAMME



CONFÉRENCES

4.0 : vers une médecine proactive".



Je souhaite bénéficier du

tarif Early Bird



MATCHMAKING

médicaux de demain. Relevez le défi, créez l'avenir de la santé avec nous et présentez votre innovation le 18 octobre prochain!

Je souhaite participer à la

startup competition

STARTUP

COMPETITION

Nous recherchons les esprits les

plus innovants pour façonner

l'écosystème de la santé et offrir

des services pour créer/contribuer aux centres

lequel vous pouvez directement vous inscrire.

Santé 4.0 :

vers une médecine proactive

Bénéficiez d'un Early Bird jusqu'au 30 avril 2024!



Nouveau

Découvrez le site internet dédié au Forum Innovation Santé, qui regroupe

toutes les informations, programme, tarifs matchmaking et exposants, et sur

www.leforuminnovationsante.fr

Les partenaires de la MIMS

Je souhaite bénéficier du tarif Early Bird





POITIERS - PARIS - HOUSTON - MONCTON



Poetolik Medtronic sanofi



Seeing beyond



